

# #ÉVIDENCE NAUTIQUE

## J-10 AVANT LE TOP DÉPART DE LA TRANSAT JACQUES VABRE !

Cap sur la Martinique et la route du café pour l'équipage La Manche #ÉvidenceNautique à l'occasion des 30 ans de la Transat Jacques Vabre !



La Transat Jacques Vabre 2023 en quelques chiffres, c'est :

Près de **200** marins attendus

Un bel anniversaire pour les **30** ans de la Route du Café, **100** tandems dans les quatre classes ouvertes : IMOCA, Ocean Fifty, ULTIM et Class40,

**44** Class40 au départ de la course, parmi lesquels notre duo 100% Manche,

La Manche #EvidenceNautique sur les mers à bord du Class 40 n°**185**,

**4500** milles à parcourir,

Un top départ le dimanche **29** octobre à **13h41** !

L'équipage de la Manche #EvidenceNautique, autour de Nicolas Jossier et Alexis Loison, s'élancera le 29 octobre à bord du Class 40 n°185 avec plus de 4500 milles à parcourir en Atlantique Nord, avec un passage par l'île de Sal, pour la plus longue des transatlantiques, destination Fort-de-France. La promesse d'un joli spectacle pour la 2<sup>e</sup> participation de nos navigateurs arborant les couleurs de la Manche ! Régulièrement aux avant-postes lors du précédent projet #EvidenceNautique, l'équipage a gagné 2 courses (RORC), a été classé premier équipage manchois sur toutes les courses et a fini 6<sup>e</sup> de la Transat Jacques Vabre 2021 après avoir mené la flotte la première semaine. Souhaitons-leur bon vent !





## SUIVEZ NOTRE ÉQUIPAGE 100% MANCHE JOUR PAR JOUR À L'OCCASION D'UN DISPOSITIF SPÉCIAL SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX DU DÉPARTEMENT !

Une première série de vidéos "En route pour la Transat Jacques Vabre avec Evidence Nautique" est en cours de diffusion jusqu'au 26 octobre : retrouvez tous les jours sur Facebook et Instagram, des vidéos tournées pour découvrir la vie à bord et la navigation ("Conception du bateau et sécurité", "Cuisiner à bord", "Je trie, il trie, nous trions...", etc).

Retrouvez aussi des lives tout au long de la course sur la page Facebook du Département de la Manche ! L'objectif est de permettre aux abonnés de poser des questions et de vivre en direct cette formidable aventure. Ces lives seront complétés par des publications pour suivre le positionnement et la localisation de l'équipage avec comme point d'orgue l'arrivée de l'équipage en Martinique et ressentis sur l'après-course. Des moments de vie à bord transmis par l'équipage seront aussi partagés sur Facebook et Instagram. Des relais ponctuels seront publiés sur les comptes LinkedIn et X.



### LE PROJET #ÉVIDENCE NAUTIQUE :

Le Département de la Manche affirme son ancrage maritime, en s'engageant sur de grands événements nautiques à bord d'un class 40 arborant fièrement ses couleurs. Par cette action, le Département valorise son territoire doté d'un littoral préservé au fort potentiel d'attractivité, et s'associe aux valeurs reconnues de ces sportifs des mers qui jouissent d'une image très positive auprès du grand public : pugnacité, engagement, talent, dépassement de soi, attachement à la mer.

Après avoir relevé avec succès le défi en 2021, le Département inscrit son action dans la durée avec un équipage et un bateau Class40 nouvelle génération aux couleurs de la Manche.